Acerca de los íncubos/súcubos - Advertencias y consejos

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666
Noviembre 11, 2021

Esta página va a ser actualizada en el JoS, pero voy a actualizar esto con el significado de este post y de una manera más articulada y adecuada.

Aquí leerás algunas cosas sobre los súcubos que puede que no te gusten. Sin embargo, a menos que disipe estas ilusiones, situaciones que han sucedido en el pasado pueden repetirse y eso es negativo por lo que no se puede permitir.

La mayoría de la gente ya ha llegado a estas conclusiones por errores masivos, como he visto frecuentemente en los posts, y sin embargo no había un tratamiento oficial del tema, que ahora sí lo hay. Por lo tanto, para aquellos que son serios en conseguir una relación Súcubo, lea a continuación.

Muchas personas dicen constantemente tonterías sobre los súcubos, en particular, tonterías comunes:

Que los súcubos se «fuerzan» a sí mismos. Eso no es verdad.

Que el súcubo «Las quiere sólo para sí» o hace cosas que no se han acordado de otra manera.

Personas imprudentes que tienen cero experiencia con entidades astrales, se lanzan directamente a una relación súcubo para saciar impulsos sexuales, y pueden acabar follándose a cualquier cosa que ande por el

astral o 3a. Inventarse chorradas a través de formas o una aparición por accidente 3b. Sentirse decepcionado o peor aún dañado por estas «Entidades» a las que falsamente se abren, creyendo que son «súcubos».

Subestimar toda la experiencia pensando que los súcubos son prostitutas astrales.

No acumular todas las habilidades considerables para emprender una sagrada tarea espiritual como es vincularse con un ser que es de tan alto avance.

Los súcubos, dejando a un lado los nombres de mierda, son a menudo demonios de orden inferior [todavía mucho más avanzados que los humanos]. Son extremadamente avanzados.

Lunáticos del estiércol más bajo que piensan que están teniendo orgías con las "altas coronas del infierno" o algo así, que cuando se encuentran deben ser despreciados con el máximo odio, ya que refleja pura blasfemia y el más alto grado de estupidez humana.

Aquí hay un positivo y un negativo.

En cuanto a los gentiles, los sentimientos de interés positivo pueden ser sexuales, de imaginación o de querer explorar pensamientos. Eso está bien, incluso es normal en algunos casos, ya que la gente experimenta sentimientos sexuales. Eso no es malo ni algo por lo que sentirse culpable, sino que debe entenderse como un deseo. Para aquellos que piensan en lo que sea aqui, solo mediten por 10 años más y regresen a este pensamiento.

Los casos negativos son casos como los judíos locos que dijeron que eran las «Únicas esposas» de Satanás o incluso peor algunos judíos que dijeron que el «Demonio se arrojó sobre ellos» son sólo personas que inventan tonterías, y blasfemas en eso. Algunos judios van tan lejos como para afirmar que «Lilith quiere robar su semilla» y otras tonterias. Eso es sólo su esquizofrenia hablando, y mucho de esto es comúnmente en el «Sendero de la Mano Izquierda».

Por desgracia, este tema no es para aquellos que buscan mentirse a sí mismos para elevar su propia importancia, sino para aquellos que quieren saber lo que realmente está pasando - con la mentalidad de tomar esto en serio y hacer un vínculo con un Demonio que te hará avanzar y te impulsará más alto para tu vida y tu alma.

Empezando a tratar estos temas desde el último número:

6. Satanás, o cualquiera de estos Dioses, no tienen nada que ver con tener «Sexo» con cualquier humano insignificante. Eso es casi el mismo calvario que muchas mujeres u hombres idiotas que tienen problemas de auto-inflación, reflejados en los Dioses. La creencia subconsciente aquí es que los Dioses son meras prostitutas, o que el pene de alguien tiene tal valor universal que literalmente el universo de los Dioses querría tener sexo con ellos.

Entiendo los efectos positivos y negativos del ego humano. El efecto positivo aquí es que uno siente enamoramiento o atracción hacia un Gran Dios, lo que en sí mismo puede ser un instinto normal, como sentirse excitado por los Dioses por razones muy obvias. Lo negativo es la tontería que he mencionado antes.

Entre los dos, uno debe entender que estos sentimientos de afecto, momentos sexuales privados que uno experimenta al imaginar a los Dioses, o lo que sea, no están sucediendo realmente, sino que son productos de la

imaginación y la mente de uno. A menos que se comprenda esto, y si se insiste demasiado en ello, el engaño astral u otros disparates son inminentes.

5. Si no se avanza seriamente hasta un punto muy adecuado, tener un súcubo o un íncubo puede ser una situación que lleve tiempo. Dependiendo de lo que pidas en el ritual, el Demonio o la Demonesa [si tú mismo te lo tomas en serio] va a intentar que te abras espiritualmente para poder relacionarte con ellos.

En primer lugar, debes hacer un ritual formal para pedir que te eduquen para estar preparado para ello, en lugar de simplemente pensar que estás preparado o que lo mereces por defecto. Las relaciones con súcubos pueden NO ser para todas las personas, sin embargo, también puedes solicitar un cortejo temporal o algo así para ver si esto es para ti. Eso debe hacerse respetuosamente.

El afecto en forma de sexualidad puede ocurrir en sueños, sintiéndose repentinamente excitado y otras cosas - ver y sentir viene con el tiempo y una apertura astral seria. Se requiere trabajo, no sucede por sí solo. «Noobs» y otras personas que simplemente se unen y afirman que están casados con Demonios y los ven, los oyen completamente y lo que sea, casi siempre se encuentran con delirios o noticias decepcionantes.

4. No hay necesidad de comentar más sobre esto. No son frikis locos por el sexo como se muestra en las tonterías judías o (((«satánicas»)))) falsas organizaciones de gente sexualmente reprimida o hipersexual. No, no intentarán violar tu magnificencia en la cama, ni te robarán tu semillita.

Sin embargo, entidades enemigas parasitarias o vampíricas, podrían. Los Demonios Reales, están realmente en una situación en la que estarías si estuvieras teniendo una relación con una persona que simplemente no está

allí todavía, espiritualmente hablando. Esto puede convertirse en una pérdida de su tiempo si los humanos no están haciendo la parte requerida. Los súcubos, sin embargo, son Demonios y tienen una percepción diferente del tiempo o de los problemas, por lo que esperan pacientemente a que las personas avancen y así sucesivamente.

No comentaré más declaraciones vergonzosas de la gente sobre «Altos Rangos» y otras fantasías. Son fantasías. Como se sabe es por la realidad verificada, sin embargo mucha gente vive en sus propias fantasías por lo que eso no debería importarles. En la fantasía de uno se puede hacer lo que se quiera, sin embargo la persona que seriamente quiere relacionarse con un Demonio, entenderá lo que quiero decir aquí.

Si eres un Verdadero Satanista, abstente de ver a los Dioses y Súcubos de esta estúpida manera de una vez. O simplemente sigue siendo un iluso, no lo sé.

3. Es una situación muy grave. Si uno no sabe con qué entidades astrales está trabajando, conectarse sexualmente con ellas es como salir a una discoteca, ponerse zonzo y luego empezar a tener sexo con gente a diestra y siniestra. Sólo que, en este caso, el daño o peligro de engaño puede ser menor.

A pesar de lo que la gente entienda por sexo astral, puede ser totalmente real, y si empiezas a conectarte sexualmente [y por tanto energéticamente] con entidades astrales aleatorias, si no estás seguro de que son realmente de Satán, puede haber serios problemas. A menos que uno tenga experiencia para verificar esto con alta certeza, entonces debe comprometerse cuidadosamente.

¿Cómo sabes que el demonio en cuestión es un íncubo o un súcubo? En general serán como los Demonios. La relación no será de parasitismo, sino

de crecimiento. No ocurrirán cosas negativas, y te tratarán muy bien, o en general, como tú los trates a ellos. Los súcubos también pueden devolver con venganza las atrocidades que se les hagan, por lo que también hay que tenerlo en cuenta.

En el caso de que la energía sexual de uno haya creado apariciones, éstas serán generalmente débiles, podrán ser desterradas, y uno no sentirá realmente mucha o ninguna estimulación «astral» o «inusual». Imaginar estas apariciones y pensar que «te comunicas» con ellas no te va a proporcionar realmente nada en absoluto, o simplemente mentiras. Sin embargo, como tienes que empezar a entrenar tus sentidos, imaginar cosas de esta manera puede ser un «túnel» a través del cual tus Súcubos o Íncubos llegarán a ti. Pero uno debe saber que cuando está imaginando esto, realmente está imaginando esto, y no creer todo lo que imagina, sino más bien saber que está entrenando su mente para ser receptiva. Después de un punto, sabrás que son ellos de verdad, por el contraste contra estas imaginaciones.

Si descubres que podrías haberte conectado con una entidad negativa, etc., todas las medidas que se toman como si te hubieras conectado con un humano tóxico también se aplican aquí. Estas implican eliminar las conexiones o liberar el alma, limpiar y, sobre todo, no volver a comprometerse «sexualmente» con lo que fuera esta cosa.

2. Los súcubos o íncubos no harán cosas que no estén acordadas. También, en contraste con las afirmaciones de que harán todos tus «deseos del corazón», hay un límite para esto. Cosas como la infidelidad u otras tonterías sobre los términos acordados son difícilmente toleradas por ellos.

Por eso, también como ser humano, seguir este camino tan gratificante de comprometerse con un Demonio, antes de estar tan avanzado, puede ser problemático.

Sin embargo, uno siempre puede intentarlo, pero asegúrate de saber lo que pides y sé honesto. Si fracasas debido a errores humanos [esto puede suceder en cualquier relación], podrías hacer un ritual a Satanás para separarte de los Súcubos o Íncubos, y no debes hacerles perder el tiempo. Si estas cosas pasan de un punto, el Demonio se irá por su propia voluntad.

Debido a la naturaleza del Astral y del otro lado, si se acuerda que la relación sea monógama, por ejemplo, *LO SERÁ*, y los Súcubos volverán a buscarte en tu próxima vida hasta que estés avanzado para volver a conectar con ellos. Como se puede entender, esto va de nuevo a la situación de estar preparado y tratar estas relaciones con la debida sacralidad.

Estarán contigo si así lo acuerdas hasta que alcances la Divinidad, y entonces es más que probable que continúen juntos. Hasta aquí puede llegar esto si ambas partes se lo toman en serio [el vector del fracaso es el humano ya que los Demonios ya están ascendidos y conocen sus deseos/necesidades, etc.].

1. No fuerzan a la gente, pero como son Demonios [no todos son iguales] algunos, dependiendo de las pulsiones, pueden ser más sexuales que otros.

Las relaciones entre súcubos no tienen por qué ser puramente «sexuales», sino que pueden tener un elemento sexual o meramente amoroso.

Desde luego, no se imponen a la gente por la fuerza, como se afirma en muchos grimorios estúpidos de los que también surgieron estas mentiras. Te tratarán con respeto y trabajarán contigo. Tendrán su mejor interés en mente.

Como nota final, los beneficios de avanzar en el alma y en todo con un súcubo son inmensos. Estas relaciones pueden ser una vía rápida para el desarrollo espiritual, sin embargo, como he ilustrado aquí no están exentos de peligros masivos, principalmente procedentes del lado humano y otros matices astrales.

La relación con un súcubo o íncubo no es una necesidad, es más bien un camino estrecho para individuos específicos que quieran invertir en este camino. El amor pleno y otras relaciones pueden ser con humanos o con los Dioses directamente, sin el elemento súcubo o íncubo en particular.

Es necesario entender la importancia de esto y las perspectivas con el fin de comprometerse con éxito en una relación de este tipo. Se trata de una relación sagrada, importante y completamente «diferente», que no es para todo el mundo. Para algunas personas puede ser incluso insatisfactoria o no tener sentido en absoluto, lo cual está totalmente bien y es normal.

Es cierto que una relación de este tipo puede ser lo más satisfactorio que se pueda imaginar para quienes encajan en ella, pero al mismo tiempo implica un grado de seriedad y sacralidad al que hay que adherirse lealmente para que funcione.